



## “Nadie está buscando una demanda”: Sergio Gutiérrez Luna negó la existencia de disputa por el TMEC

Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados negó la existencia de una demanda por la probable violación del Capítulo 31 del Tratado México-Estados Unidos-Canadá (T-MEC) y llamó a no hacer más grande la disputada generada por las políticas del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador en materia energética.

“Nadie está buscando una demanda; al contrario, estamos buscando aclarar las cosas”, mencionó.

El pasado miércoles 20 de julio, el gobierno de Estados Unidos solicitó consultas sobre la solución de disputas con México en virtud del acuerdo T-MEC ya que consideró políticas energéticas discriminatorias. Asimismo, el gobierno de Canadá anunció que se unirá a la controversia interpuesta por EEUU en contra de México pues consideran que la política energética es violatoria, además que beneficia a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y Petróleos Mexicanos (Pemex).

“No lo pondría en el campo de la litigación en este momento, está en la etapa de consulta, son procesos normales que están en el tratado de libre comercio, no hay necesidad de magnificarlo”, declaró. En entrevista, Gutiérrez destacó que el presidente AMLO ha dejado en claro que buscará aclarar el tema en materia de diplomacia y defendió la soberanía energética.

“Es algo que defenderemos en el contexto del respeto de los derechos de un tratado bilateral; es decir, nadie está buscando una demanda, al contrario estamos buscando aclarar las cosas”, afirmó.

Cabe destacar que el presidente López Obrador, durante la mañana de este jueves 21 de julio, fue cuestionado sobre el tema de la supuesta violación del tratado por parte de México. Declaró que su gobierno no toleraría cualquier violación o posible violación a la soberanía del país; sin embargo, su respuesta no quedó ahí.

Pues después reprodujo Uy, qué miedo de Chico Che, cuyo coro dice “¡Uy, qué miedo, mira cómo estoy temblando!”. La oposición parlamentaria condenó el acto final del presidente y también se burlaron de él tras asumir una actitud inconsistente al cargo que desempeña actualmente.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/21/nadie-esta-buscando-una-demanda-sergio-gutierrez-luna-nego-la-existencia-de-disputa-por-el-tmec/>